

## Campos Elíseos EL PASEO DE LA POLÍTICA



POR KATIA D' ARTIGUES [katia.katinka@gmail.com](mailto:katia.katinka@gmail.com)

WEBLOG: <http://blogs.eluniversal.com.mx/camposeliseos/>

### Encuentros cercanos H1N1 La importancia de llamarse

**I**nsisto en ser optimista. Ahora que vamos a regresar a la "normalidad" (lo que sea que eso signifique), pero con medidas sanitarias de sano "distanciamiento social"... ¡hay que aprovecharlo! ¿Cuántas veces adversarios políticos no han querido verse ni de lejitos, no vaya a ser que tenga que saludarse? ¡¡Es el momento!! Ahora que los restaurantes abrirán a 50% de su capacidad sería genial ver:

—A Elba Esther Gordillo y Roberto Madrazo. Olvídense de verse de frente —por aquello de los ojos de cobra—, al menos espalda con espalda.

—A Manuel Espino y Germán Martínez Cázares. Así al sonorenses no lo tendría haciendo antesala ni lo dejaría plantado. Al menos, si estuvieran los dos en 10 metros cuadrados, podrían dialogar y hasta con manotazos.

—A AMLO y Jesús Ortega. Dudo mucho que AMLO salga en un spot haciendo y comiendo pastelitos, pero sí podrían coincidir en alguna mesa de restaurante y comerse un postrecito. O Encinas y Ortega, que se reúnan al menos para "festejar" el aniversario 20 que cumplió ayer el PRD.

—A Felipe Calderón y Andrés Manuel López Obrador... Uy, es sueño guajiro...

Por cierto, creo que el jefe de Gobierno capitalino deberá pensar en una nueva campaña para promocionar turísticamente al DF. Adiós a su campaña de "¡Bésame mucho...!". Menos mal que desechó esa imagen de unos labios mandando un beso. O, ¿habría que ponerle cubrebocas?

En fin, que aún no me repongo de las "condiciones" de algunas escuelas para reiniciar trabajos: ¡que haya agua! Dramático.

**Nombres, nombres (saludos a Alberto**

**Aguilar)**

*Uno.*— *Se hacen llamar "ciberbloggers revolucionarios":* Jóvenes priistas que, dentro de la estrategia del partido rumbo al 5 de julio, se dedicarán a hacer proselitismo en internet. Curioso que sea el partido más "viejo" (el PAN hasta spots de *Jurassic Park* les hizo) el que tenga tan claro un movimiento así que será clave en la elección. Estarán en Twitter, Metroflog, Facebook... A la vejez, ¡viruela!

Por cierto, ¿ya escuchó a César Nava en YouTube? Habla igualito que su ex jefe... hasta las mismas promesas.

*Dos.*— *Si en una novela bautizaran a un personaje como Tony La Mentira*, nadie lo creería. La realidad siempre supera a la ficción. Así se le conoce a Gerardo González Benavides, primo hermano, además, de *La Barbie*. Este último, aunque su nombre suene a inofensivo juguete, es el principal lugarteniente y operador de los Beltrán Leyva.

*Tony La Mentira* fue consignado junto con 10 personas más en Nayarit. Era sicario y controlaba la venta de droga en discotecas del DF y plazas del estado de México. Y de nuevo... ¿dónde lo detuvieron? En el Centro Comercial Santa Fe...

*Tres.*— *Allende & Chávez.* Fue el mismo suegro, Hugo Chávez, el que se encargó de anunciarlo al mundo. Vio al joven, nacido en México, y le dijo, expresivo como es: "¡Pablo!, médico chileno, compañero de María y nieto de Salvador Allende".

María, para más datos, es su hija. Tras el segundo divorcio del dic... perdón, del presidente, ha ejercido cargos de primera dama... El joven, de primer apellido Sepúlveda, se mudó a Caracas para estar junto a su novia.

**A los productores teatrales siempre no los**

Continúa en siguiente hoja



Fecha <b>06.05.2009</b>	Sección <b>Primera: México</b>	Página <b>11</b>
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

recibió el secretario de Salud, sino hasta hoy. Por cierto, no los convocaron a la reunión de reactivación económica. No podrán abrir aún, pero ya planean una reunión original en algún monumento de la ciudad de México. Todos los actores irán en personaje...

Insisten en que no es viable abrir como está planteado. ¿También esto se aplicará en la Cámara de Diputados? Además, bromean, ¿cómo medir con certeza la tempe-

ratura de alguien si va a ver a Maribel Guardia en *Aventurera*?

**Serán un mexicano, un italiano y un estadounidense** —no es chiste— quienes auditarán, en una primera etapa, a las instituciones propiedad de los Legionarios de Cristo. La orden la dio Benedicto XVI. La decisión se tomó después de conocerse la doble vida de Marcial Maciel, fundador de la congregación y quien fue acusado por abuso sexual de menores.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

*Parece que fue ayer...*

**¿Marcelo Ebrard rompiendo sus propias disposiciones y más con Manuel Camacho, quien tuvo influencia? No, era 1999. Ebrard quería ser jefe de Gobierno por el PCP, pero renunció —¿entonces y ahora?— para apoyar a AMLO**